

InternationalMedia

KAMIS 30 SEPTEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



DPR TERIMA SURPRES RUU IKN DARI PRESIDEN

Ketua DPR Puan Maharani (tengah) didampingi Wakil Ketua DPR Sufmi Dasco Ahmad (kiri), dan Mensesneg Pratikno (kanan) memberikan keterangan pers terkait Surpres Presiden Joko Widodo di Media Center DPR, Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Rabu (29/9). DPR telah menerima Surat Presiden (Surpres) tentang Rancangan Undang-Undang Ibu Kota Negara (RUU IKN) dari Presiden Joko Widodo.

Jokowi Memahami TWK Dijadikan Alat Singkirkan 56 Pegawai KPK?

Kemungkinan Presiden Jokowi beranggapan, jika 56 pegawai yang tak lulus TWK dikembalikan KPK justru kontraproduktif sebab Ketua KPK Firli Bahuri saja abaikan pernyataan Jokowi.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) dinilai sudah memahami bahwa tes

wawasan kebangsaan (TWK) hanya alat yang digunakan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK)

untuk menyingkirkan 56 pegawai berintegritas.

Penilaian ini disampaikan Direktur Pusat Studi Konstitusi (Pusako) Universitas Andalas Feri Amsar. Ia mengatakan, hal ini tampak dari sikap Jokowi yang menyetujui wacana Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo untuk merekrut 56 pegawai tersebut menjadi aparatur sipil negara (ASN) di Polri.

"Dengan ditariknya pegawai KPK, jelas (TWK) hanya modus

menyingkirkan pegawai. Pemerintah di bawah Presiden Jokowi juga mengetahui itu," kata Feri Amsari kepada wartawan, Rabu (28/9).

Seperti diketahui bahwa KPK akan memberhentikan dengan hormat 56 pegawai KPK yang dinyatakan tak lulus TWK terhingga mulai hari ini, Kamis (30/9).

Feri menduga bahwa Jokowi akhirnya memahami jika 56 pegawai tersebut kembali bekerja di KPK yang dipimpin Firli Bahuri, maka kinerja mereka di lembaga

antirasuah itu tidak optimal.

"Presiden juga tahu kalau mereka dikembalikan ke KPK di tengah Firli yang mengabaikan pidato Presiden, bukan tidak mungkin itu malah kontraproduktif dengan kehadiran teman-teman di KPK," ucapnya.

Feri menilai rencana Kapolri Listyo merekrut 56 pegawai KPK yandari KPK merupakan pilihan bagus.

► Bersambung ke hal 11

Wow, PPAK Temukan Transaksi Narkoba Lebih dari Rp120 Triliun

JAKARTA (IM) - Kepala Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) Dian Ediana Rae mengungkapkan bahwa pihaknya menemukan dugaan transaksi keuangan terkait jual beli narkoba senilai lebih dari Rp 120 triliun.

Hal tersebut diungkapkan Dian dalam rapat dengar pendapat (RDP) Komisi III DPR, Rabu (29/9).

Dian menyatakan bahwa PPAK selama ini terus mengamati dan mengawasi transaksi keuangan terhadap jual beli narkoba.

"Sangat luar biasa sebetulnya concern kami terhadap narkoba. Kami sudah mengumumkan be-

berapa temuan Pak. Seingat saya ada yang Rp 1,7 triliun, ada yang Rp 3,6 triliun, Rp 6,7 triliun, Rp 12 triliun. Bahkan sebetulnya kalau hitung-hitungan kami Pak, angkanya itu bahkan melampaui angka Rp 120-an triliun Pak," ujar Dian dalam rapat yang dipantau melalui YouTube DPR RI, Rabu (29/9).

Temuan PPAK dapat diartikan sebagai suatu kondisi luar biasa mengkhawatirkan yang terjadi di Indonesia. Bahkan, temuan PPAK ini tidak hanya membutuhkan penanganan lintas sektoral, tetapi hingga lintas negara.

► Bersambung ke hal 11

Rekrut Novel Baswedan Cs Jadi ASN Bareskrim, Kapolri Tuai Pujian

JAKARTA (IM) - Keputusan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menarik 56 pegawai KPK yang tidak lulus Tes Wawasan Kebangsaan (TWK)

menjadi aparatur sipil negara (ASN) Polri menuai pujian.

Kapolri tidak hanya mendapat apresiasi dari Presiden Joko Widodo (Jokowi), tapi juga dari para

anggota DPR.

Bahkan Ketua Komisi III DPR Herman Hery mengacung-

► Bersambung ke hal 11

24 Orang Tewas dalam Kerusuhan Berdarah di Penjara Ekuador

QUITO (IM) - Sebanyak 24 tahanan tewas dan 48 lainnya mengalami luka-luka ketika terjadi kerusuhan di dalam penjara di Ekuador. Demikian diumumkan

pemerintah pada Selasa (28/9).

Ini adalah kerusuhan mematahkan ketiga dalam sistem penjara Ekuador yang terjadi tahun ini. Insiden itu terjadi di Peni-

tenciaria del Litoral di Provinsi Guayas, sebuah fasilitas yang dalam beberapa bulan terakhir

► Bersambung ke hal 11

70 Persen Masyarakat Indonesia Tolak Vaksin Covid-19 Berbayar

JAKARTA (IM) - Mayoritas masyarakat Indonesia menolak wacana vaksin Covid-19 berbayar. Berdasarkan hasil survei "Kata Warga Tentang Vaksinasi Berbayar" yang diadakan Katadata Insight Center, Kawal Covid-19, dan Change.org, ada 70 persen masyarakat yang menolak vaksinasi berbayar.

"Adapun kelompok mayoritas yang 70 persen yang tidak setuju dengan vaksin berbayar ini menyatakan bahwa saat ini kita dalam kondisi pandemi," kata Head of Katadata Insight Center, Adek Media Roza dalam konferensi pers virtual, Rabu (29/9).

Dari angka 70 persen warga yang tak setuju itu, ada

73,9 persen yang menilai vaksin menjadi hak warga negara dalam kondisi kedaruratan atau pandemi. Kemudian 67 persen menilai vaksin berbayar tidak adil bagi warga yang tidak mampu. Lalu, 53 persen lainnya menilai vaksin berbayar berpotensi untuk menjadi ladang korupsi.

"Artinya mereka yang tidak mampu mungkin akan kesulitan dan ada juga kekhawatiran vaksin berbayar ini menjadi ladang korupsi," tuturnya.

Selanjutnya, 39,3 persen menilai jatah vaksin masih langka dan banyak yang belum mendapatkan vaksin. Lebih lanjut, 32,6 persen di antaranya

► Bersambung ke hal 11



JELANG PEMBUKAAN PON PAPUA

Foto aerial kompleks Olahraga Kampung Harapan jelang pembukaan PON Papua di Distrik Sentani Timur, Kabupaten Jayapura, Papua, Rabu (29/9). Pembukaan PON Papua akan digelar pada 2 Oktober mendatang.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Keserakahan, kebencian, dan kebodohan merupakan 3 racun dalam kehidupan manusia. Atasi keserakahan dengan berdana, kebencian dengan hati yang welas asih, dan atasi kebodohan dengan kebijaksanaan. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
LEM AJAIB
SUPER LENGKET
Perangkap Tikus

ASALTAU!

Seekor Ikan Tertangkap Kamera Sedang 'Merokok'



OCEAN Photography Awards 2021 telah melihat berbagai foto yang mengejutkan, termasuk hasil pemotretan di Florida, Amerika Serikat (AS) yang dilakukan awal tahun ini, di mana terlihat seekor ikan sedang menghisap rokok.

Ikan telah tertangkap kamera sedang 'menghisap' sebatang rokok di dasar laut, mendorong fotografer untuk mengambil gambar tersebut.

Fotografer Steven Kovacs mengakui bahwa betapa lucunya melihat ikan tampak menikmati rokok bawah air, dan dia tidak bisa menahan diri untuk menyelamatkan makhluk itu setelah

► Bersambung ke hal 11

Di Desa Ini Ratusan Burung Gagak Mati Jatuh dari Langit Setiap Hari



FENOMENA aneh terjadi di sebuah desa di Novosibirsk Oblast, wilayah Siberia, Rusia, telah membuat para ahli kebingungan. Pasalnya, hampir setiap hari ratusan burung gagak mati jatuh dari langit di desa itu.

Banyak yang menyamakan fenomena yang terjadi di Desa Ust-Tarka itu seperti tanda-tanda kiamat, dengan bangkai burung berbulu hitam berserakan di jalanan.

Sergei Kuzlyakin, kepala dokter dari de-

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.375,00	14.200,00
SGD	10.748,00	10.428,00
AUD	10.493,00	10.284,00
EUR	16.932,00	16.642,00
HKD	1.887,00	1.797,00
GBP	19.613,00	19.253,00

Rabu 29 September 2021 16.00 WIB